
西砂町地域懇談会　開催報告 Ⅱ.開催状況

Ⅰ.開催経過

Ⅲ．今後の展開

令和3年6月 「西砂町の交通不便解消に関する陳情書」が議会にて採択

令和3年7月～10月
懇談会を開催し、「魅力発見・発信」に向けた取組検討
“地域の困りごと”についての課題はのこり、別で取り組むこととなる

令和4年3月
西砂町地域懇談会「交通にまつわるみなさんの“あるある”教えてくだ
さい」を開催（参加者20人）

日程 内容

令和4年6月29日 3月に行った懇談会で出てきた「課題」を再度確認 12人

令和4年10月24日

課題の中から検討を進めるテーマを決定
①実体験のエピソードを共有し、課題の現実感を共有
②一緒に考えたい項目を選択。
⇒検討テーマが「道路と交通量/交通マナーを考えよう！」「住民間のつなが
りや交流を考えよう！」に決定

11人

令和5年1月30日

課題の解決策、できることを考える
「道路と交通量」「交通マナー」「住民間のつながりや交流」の3グループに
分かれて、「困っていること」「解決したいこと」を改めて付箋に記載。グルー
プを分けて方向性を確認

10人

令和5年2月27日
課題の解決策、できることを考える
1月30日開催内容をおさらいし、具体的にどういった事を行うか検討

13人

参加人数

【住民間のつながりや交流】

目標

人と人とが交流する場を設ける

出た意見

＊住民間のつながりや交流ができると、最終的に「す

ばらしいまちづくり」につながっていく

＊農家さんから野菜を提供してもらい、誰か(地元の人、

シェフなど)に調理してもらい、一緒に食べることで、食

を通しての交流を図る

＊既存の催し、祭りなどとのコラボを行い、うまく活用

＊継続的な開催も見据えつつ、まずは1回開催してみ

る

＊無人販売の農家さんへ声をかけてみる

【交通マナー】

目標

「普段、交通安全・交通マナーを気にしていない人に気づい

てもらい西砂川地区の交通安全の意識を高める」

出た意見

＊講習会だと普段から意識している人しか集まらないので、

「交通安全」と関係ない場所での周知した方が良い

＊松明まつりで周知啓発チラシを配布する

＊西武立川駅の駐輪場で「スピード出し過ぎないでね！」

「気をつけて行ってらっしゃい」などの声掛けをしてもらいた

い

＊チラシに掲載する項目としては「斜め横断の自転車」「急

いでいる時」 「信号の変わり目」が危ない！ことを掲載(予

定）

【道路と交通量】

目標

「大型物流センターができることで、交通渋滞発生と

児童の交通事故の危険性が高まることを地域の人に

広く知ってもらう」

出た意見

＊宮沢中央通りに大型規制をかけるよう求めたい

＊シルバーさんに見守りを頼めないか

＊バスの小型化やデマンド化などについて検討してほ

しい

＊立川駅等への遠距離交通か近場の駅やバス停へ

の近距離交通かニーズの検証が必要

資料３


